



すきなっ子



令和5年度 第7号
10月12日(木)発行
文責 中野島小学校長

後期がスタートしました。始業式では、日常の学習とともに今後予定している一つ一つの行事を経る中で、いろいろな関わり合いを通して自他のよさを発見し認め合い、力を合わせて表現し、子どもたちそれぞれが自分の「実りの秋」を感じとれるよう期待していることを話しました。今週は1～5年生の遠足、来週は6年生修学旅行、県陸上運動記録会、再来週は3年生市音楽会参加と大きな行事が続きます。気候の変化にも注意して、元気に安全に、めあてをしっかりとち、学びを自ら進め、精一杯表現していけるよう支援していきたいと考えます。

ところで、昨シーズンから続いているインフルエンザ流行ですが、10月5日の県感染症発生動向調査によれば、阿南保健所管内でも新型コロナウイルス感染症とともに報告数は増えているそうです。現在、県独自基準の注意喚起メッセージで新型コロナウイルスは「注意」へ移行していますが、インフルエンザについては、報告数の7割以上が14歳以下の子どもたちです。感染力も非常に強いので、これからも日々の感染予防と健康管理を意識して続けていくことを皆様とともに努めたいと思います。

◎アニマルケースワーカーによる訪問授業（3年生）



9/13(水)、いのちの大切さや、人と動物がともに暮らせる町づくりについて、県動物愛護管理センターより講師をお招きし、正しい犬や猫の飼い方、動物愛護の考え方や行動についてお話から学びました。



◎地震・津波避難訓練



9/15(金)、明星保育所と合同で実施しました。発災時刻を合わせ、今回は本震のあとに余震が発生し、その後、大津波警報が発令されるという設定での実施でした。それぞれの場所で身を守って地震がおさまるのを待ち、運動場へ避難しました。その後、大津波警報の発令を受けて、校舎の2階へ避難しました。保育所のみなさんも2階廊下までへ避難することができました。



◎科学センター理科学習（5年生）



9/21(木)、5年生が科学センターで理科実験・観察を3時間行いました。「流れる水のはたらき」の観察、「電磁石のはたらき・性質」についての実験、最後に「クリップモーター作り」を体験して学びました。



らく や しようせい
◎楽焼き（焼成）

9/26(火)午前、6年生はテラコッタを使い素焼きで仕上げました。1～5年生は学級ごとに交代しながら色を着けてから焼きました。鮮やかな発色で焼き上がった作品を子どもたちはじっくりと鑑賞し、大切に教室へ運び展示しました。世界で一つの宝物がまた増えました。



やくぶつらんようぼう しきようしつ ねんせい
◎薬物乱用防止教室（6年生）



10/4(水)、6年生が「喫煙防止出前授業」を受けました。「たばこの健康への影響」「受動喫煙による影響」「たばこの依存症の強さ」についてクイズを交えて知り、「断る意志」を学びました。



ししようがっこうりくじよううんどう きろくかい
◎市小学校陸上運動記録会

10/6(金)、5・6年生代表選手がJA アグリあなん陸上競技場での2年目の記録会に参加しました。夏休みからの練習の成果を発揮しようと、時折吹く強い風ともたたかいながら全力を尽くしました。緊張感と集中、そして交流の体験ができました。入賞者は21(土)の県記録会に出場します。



したいいくさい すもうぶ
◎市体育祭（相撲の部）



10/8(日)、阿南第一中学校相撲場において4年ぶりの開催となる市体育祭相撲の部に本校代表児童が参加しました。高校相撲部の方々による模範演技の後、中学生選手の迫力ある取組から学びとり、すべての選手が手に汗握る白熱した取組を展開し、活躍しました。

◇ 10月中旬～11月の主な予定

- | | |
|---------------------------|-----------------------------|
| 10月13日(金) 秋季バス遠足(1～5年) | 10月27日(金) 給食試食会(1年希望保護者) |
| 10月19日(木)～20日(金) 修学旅行(6年) | 11月11日(土)～12日(日) 市学童展 |
| 10月21日(土) 県小学校陸上運動記録会 | 11月14日(火) 校内体操検定会 |
| 10月23日(月) クラブ活動(4～5年) | 11月17日(金) 臨時休業日(県小学校研究会のため) |
| 10月24日(火) 体操練習開始 | 11月22日(水) 耐寒かけ足開始 |
| 10月26日(木) 市小音楽会・消防署見学(3年) | 11月27日(月) 参観日・人権講演会 |